



## Compte-rendu du Conseil d'Administration du mardi 6 mai 2025

**Présents** : Kévin Gilbert-Briand, Stéphane Guéno, Virginie Morel, Didier Lavadoux et Jean-François Delanoë

**Excusés** : Yves Bouchet, Séverine Loton

**Invités présents** :

**-Adhésions 2025** : 27 adhésions, Nicolas Crestey et Déborah Leroux ont réglé leur cotisation.

**-Commission « environnement »** : Kévin Gilbert-Briand a relancé l'association « la Baie propre » (nettoyage de plages) pour nous expliquer comment ça fonctionne. En attente de réponse.

Kévin Gilbert-Briand a aussi contacté Zoé Aliane qui est favorable pour nous réexpliquer la Charte Natura 2000. Ce serait soit le vendredi 12 septembre à 9h00 soit après les vacances de la Toussaint.

Suite au dernier CA, il faudrait faire un courrier au Conservatoire du Littoral concernant l'état de Tombelaine, nos craintes, l'éventuelle restauration... en rappelant les conditions d'accès. Courrier à voir avec Nicolas Hatteville qui avait fait part de son inquiétude.

Envoyer un mail à Séverine Loton pour savoir si elle a un sujet « environnement » en projet.

**-Etudes phoques et gravelots** : Il est voté à l'unanimité de relancer ces études. A voir avec Patrick Desgué qui s'occupait de celle des phoques !

**-Commission « communication »** : Stéphane Guéno a envoyé un article sur les 20 ans du Syndicat. Il faut rajouter : le Président Alexandre Moores (2021 et 2022), « l'organisation la plus représentative des Guides de la Baie », « Guides-animateurs ». L'article est validé par vote à l'unanimité.

Demander à Thierry Seni les contacts des journalistes, s'il les a.

**-Courrier EPIC OT** : il faudrait le faire rapidement. Stéphane Guéno, Didier Lavadoux et Kévin Gilbert-Briand s'y collent. Se baser aussi sur la réponse de Gaëlle et Margot de l'OT. Il est décidé de l'envoyer à la Directrice Ketty Vaillant-Lambert puis l'envoyer au Président de l'EPIC OT et à la Com' d'agglo si rien de nouveau.

**-Matériel acheté :** Jean-François Delanoë présente le sac à dos complet du guide soutien qui a été mis en place par le Syndicat. 5 guides ont aussi répondu à l'achat en commun pour le renouvellement des trousseaux de secours. Le coût total de ces opérations (sac à dos du guide soutien et renouvellement de pharmacie) est de 146,11 €. Il est voté à l'unanimité de rembourser la totalité à Jean-François Delanoë qui avait avancé les frais. Il faudra mettre en place une convention pour le prêt du sac à dos de guide soutien, ce prêt ne concernant évidemment que les guides syndiqués.

**-Questions et remarques diverses :**

-Les présidents du Syndicat et de l'AGB ont été contactés par Handi-Baie (Christine Jouquan) et l'EPIC OT (Ketty Vaillant-Lambert) pour relancer le lien entre les guides et l'association Handi-Baie. Une réunion est prévue le 20 mai.

-Suite à l'utilisation de la VHF et au désengagement des pompiers, Kévin Gilbert-Briand aimerait mettre en place une fiche d'observations concernant nos interventions de « sauvetage » ou appels au CROSS, envers des personnes prises par la marée montante. (même procédé que l'étude phoques : date, heure, nombres de personnes, explications...). Pourquoi pas faire un article de presse en fin de saison ?

-Recontacter Gérard Etienne du FIM pour la formation continue. Jean-François Delanoë va l'appeler.

-Demander à M. Vétlé d'avoir les informations concernant les futurs événementiels au Mont St-Michel ou en Baie (comme les guides de l'abbaye)